

ARCHIVO



Diputado Leal realiza crítica evaluación de la gestión del Gobierno en la zona

● Un duro balance de la gestión del Gobierno realizó el diputado Henry Leal, señalando que “a los gobiernos se les juzga por sus resultados” y que, a su juicio, la actual administración ha sido negativa para el país y especialmente para la Región de La Araucanía.

El parlamentario cuestionó los principales indicadores sociales y económicos, afirmando que hoy existe menos empleo que durante el mandato del expresidente Sebastián Piñera. “Las personas lo perciben diariamente. No hay más trabajo, hay menos oportunidades”, sostuvo.

En materia de salud, Leal aseguró que las listas de espera han aumentado. “Hoy hay más personas esperando atención. El tema salud está absolutamente al debe”, indicó.

Respecto a educación, afirmó que la educación pública enfrenta mayores dificultades que en la administración anterior. Asimismo, en vivienda, señaló que más del 60% de las casas entregadas corresponderían a proyectos cuyos subsidios fueron aprobados durante el gobierno anterior, pero que hoy se contabilizan como gestión propia. En el ámbito económico, el diputado sostuvo que la Región no presenta crecimiento significativo. “Donde miremos, las cifras, no son buenas. En los temas más relevantes, la evaluación es negativa”, expresó.

Finalmente, el legislador concluyó que el Gobierno del Presidente Gabriel Boric “se saca nota roja en La Araucanía”, reiterando su llamado a priorizar empleo, salud, educación y crecimiento económico para la Región.

CG